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葊澤　俊樹会長
　私は縁あって、1995年、40歳の

7月、南RCに入会させて頂きまし

た。「ロータリーは、一つの人生哲学

で、利己的な欲求と義務およびこれ

に伴う他人のために奉仕したいという感情との間に常

に存在する矛盾を和らげようとするものである」ロー

タリー手続き要覧第6章にある言葉です。私は、この

言葉が一番ロータリーを表現するのにふさわしいと考

えております。しかし私はこの言葉に「友人と共に」

と文字加えたいと思います。ロータリーが「つまらな

い」とおっしゃる方がいらっしゃいますが、自分から

声をかけ他人の為に行動し、そして自分から良い友人

をみつけられればその答えがでるでしょう。私の今

年度最大のクラブへの功績は、大野順道さんに幹事に

なって頂いたことです。幹事などお引き受けになら

れる筈も無かったのですが「内側からロータリーを見

て下さい」とお願いを申し上げ、幹事をお引き受け頂き

ました。彼は今後のクラブの屋台骨を支えて下さる

と確信致しております。

　終りに各役員、理事の皆様方そして大野幹事、一番の

年下の私の我がままを良く聞いて下さりありがとうご

ざいました。各委員会委員長の皆様方、そして委員の

皆様方、そして園部さん。一年間の活動、誠にありが

とうございました。サンパレスの皆様方、一年間のご

協力ありがとうございました。そして、7月1日からの

林年度でのご協力をお願い申しあげまして、最後のス

ピーチとさせて頂きます。

　この1年本当に楽しい会長を演じ

させて頂きました。 会長として一

番事務局へ顔を出さなかった会長か

と思います。私はやり方を考えて、

毎週ミーティングをせずメールや

電話で済ませられるものは済ませいかにして「ロータ

リー」をスムーズにやれるかを考えました。会長とい

うのはロータリー会員全員が候補者であり、必ず自分

がやるんだという考え方を持って頂きたい。そして

会長と言うのは大変なことでなく、ただ1年間クラブ

の顔として活動しなければならないので襟を正して行

動することが必要です。これから続く方には敬遠を

せず、進んでロータリーの活動をエンジョイして頂け

ればと思います。

（社）福島市社会福祉協議会	 常務理事　安田　徳郎様
福島RC	 八子　英器様
福島21RC	 宗形　守敏様
	 三瓶　善明様　寺島　英之様　　水野　博光様
	 山田　　稔様　松本　和彦様　　渡辺　浩子様
	 廣澤　和子様　　大野真利子様

第 47 回例会 平成21年6月24日（水）　サンパレス福島

（編集担当者コメント）

　最後の会報です。1年間ありがとうございました。

編集担当　本田　光男

大野　順道幹事

　お蔭様で47回目の最終例会を迎

えることが出来ました。 葊澤会長

並びに役員、理事、各委員会の皆様に

感謝申し上げます。 幹事になるこ

とを再三お断りしており、葊澤会長の「今までの幹事の

方々のように出来なくても、みんなで協力するので大

丈夫。そうしなければ、幹事を引き受ける人がいなく

なってしまう。 その最初の人になってください。」と

の言葉をいただき、お引き受けを致しました。先ず、

感心致しました事は、葊澤会長の各委員会の人選でし

た。それぞれの方が、力を存分に発揮できるような人

選で、幹事の負担が大いに軽減されました。本当に各

委員会の皆さんが、見事な活動をして下さいました。

お蔭様で幹事としては、例会の進行に集中することが

出来ました。次に、葊澤会長の配慮で、時間を決めて

の事務局での、例会の打合せをしませんでした。これ

は、その分、時間に縛られることが少なくなり大変助か

りました。幹事という貴重な機会を与えて下さいま

した葊澤会長始め、お手伝いをして下さいました、宍戸

清和副幹事、事務局の園部さん、各会員の皆さん、サン

パレスの皆さんに感謝を申し上げます。林克重会長

と高橋和之幹事の次年度にご期待申し上げご挨拶と致

します。1年間ありがとうございました。

会長・幹事
1年間お疲れ様
でした。

　6月24日（水）11時よりサンパレス福島において、福

島市社会福祉協議会と日本赤十字社福島県支部へ葊澤

会長より各10万円ずつの寄贈を行ないました。例会

において福島市社会福祉協議会の安田常務理事よりお

礼のご挨拶がありました。

	
本 日 の プ ロ グ ラ ム

1.　開会点鐘

2.　ロータリーソング　奉仕の理想

3.　4つのテスト　4.　来訪者紹介と会長挨拶

5.　寄付贈呈の御礼
　　　(社)福島市社会福祉協議会　安田　徳郎様

6.　会長最終挨拶　7.　幹事挨拶　8.　閉会点鐘

会 長 挨 拶 葊澤　俊樹会長

週間ロータリーレポート　NO. 47

■会員/67名　■出席/42名　■出席率/62.69%
■メークアップ/25名　■修正率/100%

最終スピーチ

本日のお客様

寄　付　贈　呈

今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

7月  8日（水）　渡邊英世ガバナー補佐クラブ訪問

7月15日（水）　クラブ協議会  委員会活動計画発表①

	
鈴木恵美子会員

桜花薫る春の喜び

生き生きと一日一日を大切に

前進していきたいです

会 員 紹 介


